

Am 17-18 Oktober gab es eine Konferenz für Pastoren und Führer.

Geschwister vom ganzen Gebiet von Tver haben sich versammelt.



Das Thema der Konferenz soll "Führen und zu lieben"



Gästerbegrüßung in der Vyshny Volochyok Baptistkirche stattgefunden. Pastor Pyotr Gubnya hat



Der Pastor der Udemlya Baptistenkirche Igor Kudryashov hat eine Konferenz geführt



Die Diskussionen waren sehr interessant.



in Busan haben wir fortgesetzt, im Esszimmer zu kommunizieren.



Schwestern sowie immer erfreut wir mit dem geschmackvollen Essen.



Die Musik-Gruppe "Niva" hat im Betrieb teilgenommen



Der Pastor der Baptistkirche von Rzhev Michail Solovyov hat den Herrn mit dem Singen



Orthodoxer des Turm-Baptistkirche Alexander Kurzin hat mit dem interessanten Vortrag über die



Die Schwester Nadezhda Stukova hat das Lied gesungen.



Svetlana Kudryashova hat uns auch mit dem Singen erfreut



Das aufschlussreiche Zeugnis wurde von der Schwester Lyudmila Gerchikova von Udomlya



Die Bischof der Tver Gebiet Kirche Pavel Stukov hat mit einem dankbaren Gebet gebetet.



Der Bischof von Tver Gebiet Pavel Stukov hat mit einem dankbaren Gebet gebetet.



Wir sind die Gäste für diese Konferenz. Bitte machen Sie den Herrtragen helfen,